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Oggetto: Interpellanza a risposta orale. Stato dei lavori della nuova piscina comunale olimpica.

Il sottoscritto consigliere Paolo ROMEO, Capogruppo della lista "Costituente dei beni comuni",

premesso che

mesi or sono, in precedente seduta di Consiglio, l'Assessore Fantino ha risposto a precedente
interpellanza relativa alla piscina comunale;

considerato che

dal settembre scorso si è avviata la nuova gestione da parte del Centro Sportivo Roero e che sono
quindi trascorsi circa sei mesi;

preso atto che

'in data 17 settembre u.s. è stato consegnato il progetto definitivo relativo alla nuova piscina
olimpica da parte della ditta Barberis Aldo (capogruppo mandataria) e dal Centro Sportivo Roero
(mandante), risultata vincitrice della procedura pubblica indetta dall'Amministrazione Comunale,

interpella il competente Assessore

per conoscere quale: sia lo stato attuale dei lavori, se corrisponda ai tempi previsti, se si siano
frapposte difficoltà o quant'altro.
Interpella inoltre per avere un primo report sulla nuova gestione in generale, sul servizio offerto, sui
costi, sul numero dei frequentanti la struttura natatoria e più in generale sui servizi sportivi affidati
al nuovo ente gestore.

In attesa di ricevere risposta nel 'corso del prossimo Consiglio Comunale, anticipatamente ringrazia.
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